
会について、⑥今年度会長功労賞：会長一任。
⑵市内25ＲＣで支援している名古屋姉妹友好都市
協会会費は次年度より各クラブの判断となりま
す。当クラブでは次期へ申し送りとします。
⑶岩切会員の携帯番号、早川会員のメールアドレ
スが変更になりました。
⑷本日例会後、次期理事会を開催。
⑸第２回椿賞受賞者でバイオリニストの若林亜由
さんが６月16日㈮に岐阜でコンサートを開催さ
れます。詳しくは大橋昭治さんにお問合せ下さい｡

□バナー交換
ラスベガス"ＷＯＮ"Ｒ
ＣのＤａｖｉｄ Ｕｚｅさん
と名駅ＲＣの萱垣建会長
がバナーを交換しました｡

◇ビジターあいさつ
Ｄａｖｉｄ Ｕｚｅさん

まず伝えたいのは感謝の気持ちです。皆ロータ
リーブラザーズとシスターズです。初めて会っても
心温かく感じます。ビジネスなどでラスベガスに来
られたら、うちのクラブがおもてなしをします。
私は金曜日、メルボルンの国際大会に向かいます
が、もしこちらのメンバーで参加される方がいれば
是非名刺交換させて頂いて、向こうでもビールやワ
インを飲んで、ロータリーインターナショナルの愛

萱垣 建会長
ラスベガス"ＷＯＮ"ＲＣから

デビッドさんと石田さんが来ら
れています。このクラブは石田
さんのように日本在住でも会員

になれるインターナショナルなクラブだそうです。
今日はロータリーの親睦についてです。ロータ

リーの２本柱は親睦と奉仕です。しかし、親睦はロー
タリー運動そのものではありません。親睦を図りた
ければ、気の合った仲間とゴルフや旅行に行ったり、
カラオケやバーで親睦を図ればいい訳です。
では、ロータリーにおける親睦とは何でしょうか。
職業を通じて倫理を高めるのがロータリー運動で
す。従って、ゴルフや会食をして親睦をする時でも、
自分の足りないところを他のロータリアンから学
ぶ姿勢をもって行うのがロータリーの親睦です。
また、ロータリーにおける親睦は、奉仕をするため
の仲間作りでもあります。ドンチャン騒ぎをするの
がロータリーの親睦ではないということです。

□幹事報告 宮下一成幹事
⑴第11回理事会報告／①入会承認（宮野正彦さん）、
②退会承認（大川 宏さん）、③宮の杜ＲＣとの連
携：次年度へ申し送り、④社会奉仕委員会・防災
冊子配布費用について、⑤最終夜間例会後の懇親

□司会 近藤かえで会場運営委員
□ ロータリーソング
「四つのテスト」 大勝浩二さん
「Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ」 両角國男ソングリーダー委員

□ ビジター紹介 森本成貴親睦活動・家族委員
ラスベガス"ＷＯＮ"ＲＣ Ｄａｖｉｄ Ｍ.Ｕｚｅさん

ＨｉｒｏｔａｋａＩｓｈｉｄａ（石田裕貴）さん

□ 出席報告 林裕二出席・ニコボックス副委員長
会員数81名(免除者10名)
義務者出席51名 免除者出席６名
総数57名 出席率74.03％
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2023年５月24日㈬
（令和５年)晴 No.35

新会員卓話例会
ラスベガスからビジターをお迎えして！

◇第1457回 ５月31日㈬ 通常例会（和食弁当）
愛知県防災ボランティア活動基金への寄付金目録贈呈式
及び 愛知県防災安全局 防災部災害対策課長

近藤竜也様による外部卓話

◇第1458回 ６月７日㈬ 通常例会（和食弁当）
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友」紹介
新会員卓話

＜ 例会開催予定 ＞

第1456回例会
（洋 食）

５月は青少年奉仕月間です

会長あいさつ



それは新生銀行が火をつけたとも言えます。
新しい発想は非常に新鮮で、刺激のある毎日でし
た。実際、新生銀行の経営は急激に伸びました。た
だ、私自身が考えていた方向とは少しずれている部
分もありました。新生銀行はシステマティックに多
くの方と取引を広げていましたが、私は個人の相
談業務を大切にしたいと思っていたからです。
そう思うようになった仕事があります。長銀時代、
ある取引先でご兄弟のお家騒動が起きました。私は
「身内の話には関与できない」と静観せざるを得ず、
自分にとって不本意な結果となりました。その時、
法人も結局は人の集合体なんだな、と思いました。
私は新生銀行に５年勤めた後、信託銀行に転職し
ました。転職して２年後、あるオーナー企業の社長
さんから遺言の相談を受けました。しかし、遺言完
成前に急逝されてしまいます。私は意志を聞いてい
ましたが、遺言が完成していないので一家の決断
に関与はできません。ただ、相談に乗ることはでき
ると思い、相続人の方と色々なお話をさせて頂き、
最後にはご遺族の皆様から「ありがとう」という言
葉を頂戴しました。会社的には大きな仕事ではあり
ませんでしたが、成果の大きさではなく、思い出に
残る仕事を１つ１つ作っていく大事さを感じた経
験でした。それが今の私の骨格となっています。

□名刺交換と写真撮影
例会の最後にラスベガス"ＷＯＮ"ＲＣのＤａｖｉｄ
さん、石田さんと名刺交換し、記念撮影をしました｡
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をお互いにシェアしたいと思いま
す。また、その他の皆様とも名刺
交換をして頂けたら嬉しいです。
ロータリーインターナショナル

は世界中の人々を助けるため、効
果的に私たちの活動を世界中に伝
えてくれます。私たちは皆さんと

信頼関係を作って、皆さんと手をつないでロータ
リーインターナショナルの活躍を目指したいと思
います。今日はありがとうございました。

□2023-24年度地区研修・協議会の報告
森 美穂副幹事

４月９日、2023-24年度地区研
修・協議会が開催されました。こ
れは次年度の役員、委員長、入会
３年未満の新会員を対象に、次年
度の地区方針に沿ったクラブ運営
をするための勉強会です。地区内

84クラブ、ローターアクト10クラブから約1800
名が参加し、名駅ＲＣからは24名が参加しました。
午前中の会議では、次年度の酒井法丈ガバナー

から、まず次年度ＲＩ会長のゴードン Ｒ.マッキナ
リー氏のご紹介がありました。次年度のＲＩのテー
マは「世界に希望を生み出そう」です。そして、酒井
次年度ガバナーの地区方針は「培おうプライド、育
もうブランド、そして未来へ！」です。
午後は、医師の大類隼人さんの特別講演があり

ました。ロータリーグローバル奨学生としてイギリ
スの大学院を卒業後、途上国で医療支援活動などに
取り組まれています。心を揺さぶられるお話でした｡
その後、９つの分科会に分かれ研修を受けました｡

「略歴と人生の転機」
稲垣 真さん

私は神奈川県鎌倉市生まれで現
在54歳です。早稲田大学卒業後、
1992年に日本長期信用銀行に入
社しました。しかし1998年に長

銀が破綻し、2000年に新生銀行に改称されました｡
2005年には旧住友信託銀行に転職し、その後合併
により今の三井住友信託銀行になりました。
今日は、銀行の破綻という若干珍しい経験と、人
生の転機になった仕事についてお話しします。
長銀が破綻して新生銀行となり、海外の再生資本
が入って劇的な変化がありました。それまでと戦略
は真逆になりました。長銀は大企業・個人の富裕層
など限られたお客様が基盤でしたが、新生銀行にな
り若者を含め広く浅く口座を増やす方針となりま
す。ネットの振込手数料やＡＴＭ手数料を無料とし
たり、スターバックスの隣に気軽に出入りできる窓
口を作ったりしました。取引はインターネットや電
話が中心で、通帳も一切発行しなくなりました。20
年前の話です。今では当たり前になっていますが、

ニコボックス 林 裕二出席・ニコボックス副委員長
○ご芳志。(ラスベガス"ＷＯＮ"ＲＣ Dav id M.Uzeさん、
H irotaka Ish idaさん)

○創立30周年記念誌、寄書きを送付頂きありがとうござい
ました。 (ＯＢ会員 安藤隆利さん、麗子様)

○デビッド・ユーゼさん、石田さん、今日はようこそ名駅にお越し下
さいました。稲垣さん、卓話を楽しみにしています。(萱垣 建さん)

○稲垣 真さん、新会員卓話、楽しみにしています。(笹谷俊道さん)
○ラスベガスからのビジターを歓迎して。 (長澤正志さん)
○今期もあと１ヶ月となりました。拙い幹事ですみません。
あと１ヶ月、お付き合い下さい。 (宮下一成さん)

○新会員卓話のお時間を頂きました。宜しくお願い致します。
(稲垣 真さん)

○ラスベガスからデビッド・ユーゼさん、同じクラブメンバー
で名古屋の石田裕貴さんをお迎えして。 (神野重行さん)

○ビジターのデビッド・ユーゼさん、ヒロタカ・イシダさん、
ようこそ名駅ＲＣへ。 (小林泰平さん)

○ゴルフ部会より。遅くなりましたが、４月23日開催のゴルフ
部会コンペにおきまして、ご参加の皆様からお預かりした
【罰金】をまとめて入金させて頂きます。なお、次回は日程
調整中ですので、追ってご案内申し上げます。 (ゴルフ部会)

○ご芳志。 (清水順二さん)
○健康に感謝して。 (米坂みよ古さん)
その他、本人誕生日の盛田兼由さん、配偶者誕生日と結婚
記念日の山田晃也さんよりご芳志を頂きました。

新会員卓話


